



## RESUMEN EJECUTIVO

<b>Entidad:</b>	Gobierno Autónomo Municipal de La Paz.
<b>Referencia:</b>	Supervisión sobre la gestión ambiental relacionada a la contaminación causada por el ruido en el municipio de La Paz.
<b>Informe N°:</b>	K2/GP17/S21-G1.
<b>Objetivo:</b>	Supervisar la gestión ambiental relacionada a la contaminación causada por el ruido.
<b>Objeto:</b>	La prevención de la emisión de ruidos y el control para la reducción de ruidos en el municipio de La Paz.
<b>Fecha de emisión:</b>	17 de diciembre de 2021.

### Resultados:

La supervisión investigó y examinó las acciones respecto de la prevención y control de la contaminación causada por el ruido, a cargo del Gobierno Autónomo Municipal de La Paz, para contribuir a la mejora de la gestión encargada de la reducción de los impactos ambientales y el correspondiente cuidado de la salud de la población de ese importante municipio.

La supervisión tuvo origen en varias publicaciones y notas de prensa que tratan sobre los problemas ambientales originados por el ruido. Es importante señalar que la emisión de ruido puede generar diversos efectos negativos tanto en la salud de las personas como en el medio ambiente.

Se evidenciaron deficiencias en las acciones referidas a la prevención, en el empleo de la información sobre la contaminación causada por ruido, así como en las orientadas al control, en actividades económicas varias y al parque automotor, que demuestran la necesidad de que la entidad mejore su desempeño.

Tomando en cuenta lo indicado, se ha formulado una recomendación de supervisión para coadyuvar a la mejora de la planificación de mediano plazo de las acciones de control y prevención respecto a la contaminación ocasionada por el ruido y la consiguiente disminución de los impactos ambientales que genera, así como de los riesgos y efectos negativos que ocasiona a las personas y al medio ambiente del municipio de La Paz.

El cumplimiento de la recomendación de supervisión permitirá la implementación de una mejor gestión ambiental relacionada a la contaminación causada por el ruido en el municipio de La Paz, así como el acatamiento de la normativa correspondiente.

---O---